
部活動育成会運営委員会 
 

５月１０日（火）１９時より、以下の内容で行いました。 

  

１ 委員長（PTA会長）挨拶 

 ２ 顧問（校長）挨拶 

 ３ 自己紹介並びに部活動育成会運営委員及び各部活動育成会役員確認 

 ４ 議題 

   ①今年度の部活動について 

   ②これからの部活動運営について 

   ➂各部活動育成会の現状の交流 

 ５ その他諸連絡 

  

 部活動は、学校の教育活動の一環であるという位置付けに立ちながら、生徒のためにどのよう

な運営や方法がよいのか等、建設的な意見をいただきました。巣南中学校は、温かい保護者、

コーチ、地域の方に支えられていることを実感することができた運営委員会でした。皆様から頂

いたご意見を検討しながら、今後も、よりよい部活動を目指していきたいと思います。ありがとう

ございました. 

 

 

 

    

  


